



# TANGIS BAHAGIA TIM PADUAN SUARA MTS NU SIDOARJO

Posted on 13 February 2020 by yaqinston



Categories: [Paduan Suara](#), [Prestasi](#)

Assalamualaikum wr.wb

Seperti yang kalian ketahui, MTs NU Sidoarjo selalu mengikuti ajang perlombaan. Kali ini MTs NU Sidoarjo mengikuti perlombaan paduan suara ma'arif fair di Alun - Alun Sidoarjo.

Paduan suara Ma'arif fair di laksanakan pada hari Minggu, 9 Febuari 2020, dan di mulai pukul 08.00 pagi, tempatnya di Alun - alun Sidoarjo. Tujuan di adakan perlombaan ini adalah untuk mengasa kemampuan penerus bangsa yang berhaluan ahlusunnah wal jamaah, tepatnya pada kemampuan focal.

Tim paduan suara MTs NU telah mempersiapkan kemampuannya untuk tampil di area perlombaan, mereka rela berlatih di sela sela jam pelajaran untuk mendapatkan hasil yang maksimal. Tim paduan suara MTs NU Sidoarjo berlatih kurang lebih 1 bulan lamanya, hingga pada waktu latihan terakhir mereka sedikit ragu akan menang, tapi itu tidak membuat mereka gentar dan menyerah, setiap hari mereka berdoa dan ikhtiar menyerahkan semua pada Allah.

Dan pada tanggal 9 febuari 2020 perlombaan pun di mulai. Hati terasa berdebar kencang, hingga keringat terus bercucuran, mereka tak henti - henti untuk terus berdoa, bagaimana tak gelisah, mereka tampil nomer urut 02.

Sebelum nomer urut 02 di panggil, mereka sempat menyanyikan yel - yel, agar mereka tidak terlalu tegang dan sediki santai. Saat nomer urut 02 di panggil, tim paduan suara MTs NU Sidoarjo pun naik ke panggung, mic sudah tertata rapi di sana, sekitar 10 mic terpasang. Dan mereka mulai bernyanyi dengan penampilan yang sangat indah, tak terbayangkan waktu yang di habiskan untuk terus berlatih menghasilkan suara yang sangat merdu dan sangat kompak. Mereka menyanyikan 2 lagu, yakni mars banser dan mars ma'arif.





Tim Padus MTs NU Sidoarjo





*Seluruh wajah Tim paduan suara MTs NU Sidoarjo terlihat tegang dan pucat, dan tak segan mereka terus berdoa ketika kejuaraan diumumkan. Sangat mengagetkan ketika MC mengucapkan "juara dua di menangkan oleh nomer urut 02" seluruh Tim paduan suara MTs NU berteriak histeris dan sangat bersyukur kepada Allah karena semua usaha mereka dan doa mereka terkabulkan. Tak heran Tim paduan suara MTs NU Sidoarjo memenangkan juara 2 di perlombaan paduan suara Ma'arif fair sekabupaten Sidoarjo, karena selain sura mereka yang merdu, mereka juga memiliki kekompakan membuat paduan antara suara dan gerakan sangat indah.*

Congratulations for Tim paduan suara MTs NU Sidoarjo atas kemenangannya juara 2 paduan suara Ma'arif fair tahun 2020 sekabupaten Sidoarjo.

Wassalamualaikum wr. wb

Penulis Oleh : Chiquitta Tiara Z 8B

